

凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子
～笑顔 元気 感謝 安全～

龍野小学校学校便り
第31号
令和4年10月14日
文責：校長 大江律子

いよいよ運動会！一人一人が輝く運動会に・・・

15日、いよいよ令和4年度運動会です。今年度も、龍野っ子も職員も一体となって運動会の練習に取り組んできました。運動会に向けて子どもたちは練習をがんばってきました。運動会のスローガンは、「139人の心に刻め～最後まで仲間とつくる笑顔の運動会～」です。スローガンにあるように、一人一人が全力で取り組む運動会にしようとして龍野っ子139名ががんばってきました。

今年の運動会では、開会式、閉会式や競技中はマスクを外して実施します。子供たちの笑顔をしっかりご覧いただければと思っています。

明日がいよいよ運動会です。心配した天気も明日は晴れる予想が出ています。天気を心配していましたが、子供たちのパワーが天気も味方につけたと喜んでます。今年の運動会も、半日開催になります。保護者の皆様には、感染対策をお願いしています。お世話になります。まだまだ制限はありますが、明日は、子供たちの笑顔あふれる姿をご覧ください。



応援団や係の仕事 みんなでつくる みんなでがんばる 運動会



最初から応援団のみんなががんばってくれてまって、とてもよい応援ができました。明日はみんなで力を出し切って、笑顔で楽しい運動会にします。
(白団団長) 谷崎 然



最初はなかなか上手いかなかったけど、応援団で力を合わせて、赤団がワンチームになりました。明日は赤団で力を合わせて全力で応援をします。
(赤団団長) 杉島 優空

運動会では、応援団以外の係りの仕事を5、6年生が取り組んでくれます。係りの仕事をがんばる5、6年生の姿もご覧ください。明日の運動会、子供たちの手で作っていきます。

明日は、児童登校7時50分です。各登校班で、登校時間を変更しています。また保護者の役員の方々（執行部、体育委員、広報委員）等明日の運動会大変お世話になります。